



**Raiffeisenbank
Rosenstein eG**

Bartholomä 73540 Heubach
Böbingen Telefon: 07173 1809-0
Heubach-Lautern Telefax: 07173 1809-400
Heuchlingen Mail: info@rb-rosenstein.de
Mögglingen www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:
Sonja Hieber Telefon: 07173 1809-111
Marketing Telefax: 07173 1809-400
Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum: 2018

Die Raiffeisenbank Rosenstein entwickelt sich sehr gut Mitglieder und Kunden im Geschäftsbereich Bartholomä wurden informiert



Presseinformation

Bartholomä (wos) Die Raiffeisenbank Rosenstein informiert derzeit ihre Mitglieder in den Geschäftsbereichen über das Geschäftsjahr 2017. In Bartholomä zeigte sich Aufsichtsrat Eugen Niederberger schon bei der Begrüßung der zahlreichen Zuhörer stolz auf ein durchaus erfolgreiches Geschäftsjahr. Im weiteren Verlauf führte Eugen Niederberger durch die Regularien der Versammlung und berichtete über die Tätigkeit des Aufsichtsratsgremiums. Die Verbundenheit zwischen Gemeinde, Gemeinderat und Verwaltung zur Raiffeisenbank, der er ein solides Geschäftsergebnis bestätigte, brachte Bürgermeister Thomas Kuhn in seinem Grußwort zum Ausdruck. Er sieht die überbordende Regulatorik auf allen Ebenen als Herausforderung der Zukunft. An die seit der letzten Versammlung in Bartholomä verstorbenen Mitglieder erinnerte Aufsichtsrat Eugen Niederberger. Darunter auch Max Fuchs, 22 Jahre Mitglied des Aufsichtsrats der Raiffeisenbank Bartholomä, davon 11 Jahre dessen Vorsitzender.

Durch Bodenständigkeit erfolgreich kann man den Bericht des Vorstands überschreiben. Karl Magenau konnte nicht aus allen Bereichen mit Rekordzahlen aufwarten, was er auf



die externen Faktoren wie Niedrigzinspolitik und den Mehraufwand durch immer neue Vorschriften zurückführte. „Die Raiffeisenbank Rosenstein hat mit ihren aus der Tradition kommenden Werten und einer bodenständigen Geschäftsphilosophie, eine seriöse, konservative und letztendlich erfolgreiche Geschäftspolitik betrieben“ betonte Karl Magenau und belegte diese Aussage mit den Zahlen aus dem Geschäftsbericht. Die Bilanzsumme stieg um 10 Mio. Euro auf 283,4 Mio. Euro. Dass die Geschäftstätigkeit ausgeweitet werden konnte belegte Magenau mit dem um 4,8 Prozent auf 311,6 Mio. Euro gestiegenen Geschäftsvolumen. Dass man in der Region Rosenstein nachgefragter Partner für Finanzierungen war, belegte er mit dem um 3,6 Prozent auf 203,8 Mio. Euro gesteigerten Kreditvolumen. Das bilanzielle Kundeneinlagevolumen stieg um 5,5 Prozent auf 210,7 Mio. Euro. Dazu kommt die Steigerung bei Wertpapierdepots oder Fondspartplänen um 7,6 Prozent auf 174,3 Mio. Euro. Zusammengefasst stieg das betreute Kundenanlagevolumen um 6,4 Prozent auf 385,0 Mio. Euro. Als Summe des Vertrauens der Mitglieder und Kunden bezeichnete Karl Magenau das betreute Kundenvolumen. Dieses stieg um 5,3 Prozent auf 672,1 Mio. Euro. „Das ist eine enorme Größe und eine sehr gute Basis für eine erfolgreiche Zukunft“, stellte der Vorstand fest. Mit der Ausschüttung von 5 Prozent Dividende haben die Mitglieder deutlich Anteil an der guten Geschäftsentwicklung der Raiffeisenbank Rosenstein. Vorstand Karl Magenau informierte die Mitglieder, dass der seitherige Geschäftsstellenleiter Steffen Straubmüller zum 1. Juli zu einem anderen Arbeitgeber wechselt und übernahm deshalb auch den Bericht über die Entwicklung im Geschäftsbereich Bartholomä. Die Einlagen haben insgesamt ein Volumen von 55,4 Mio. Euro, davon 13,5 Mio. bei den Verbundpartnern. Kredite und Ausleihungen konnten auf 30,3 Mio. Euro gesteigert werden.

Abschließender Punkt der Tagesordnung, bevor es einen Ausflug mit den beeindruckenden Bildern von Karl-Heinz Ranz auf die Blumeninsel Madeira gab, war die Ehrung langjähriger Mitglieder. 1977, also vor 40 Jahren haben die Mitgliedschaft gezeichnet: Siegfried Holz, Helmut Baur, Gerhard Neff, Richard Haller, Wolfgang Stütz, Erich Krieg, Helmut Bohn, Schubert Fertigungstechnik GmbH, Franz Sachsenmaier, Heinz Huber, Johann Klebl, Ottmar Baur und Elly Heymann. Die Urkunden und Präsente für 50 Jahre Mitgliedschaft lagen für Karl Kirschbaum, Hubert Ritz, Hans Schuster und Hans Egl bereit. Aufsichtsrat und Vorstände dankten den Jubilaren für Treue, Verbundenheit und langjährige Partnerschaft.

Zum Bild:

Jubilarehrung bei der Mitgliederversammlung in Bartholomä. Die Vorstände Karl Magenau (li), Matthias Hillenbrand (re) und Aufsichtsrat Eugen Niederberger (2. v.r.) gratulierten den langjährigen Mitgliedern.

Foto: Karl-Heinz Ranz